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   RSI Reteuno, Radio Televisione Svizzera
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   Pino Arlacchi: “La notizia di un aumento dei sequestri di droghe pesanti e leggere in
Afghanistan non mi colpisce particolarmente”.

  

   (...) La droga più importante è l’eroina che deriva dall’oppio coltivato in quel Paese: non
risultano aumenti in quel campo (...)

  

   (...) C’è un aumento dei sequestri delle droghe leggere, soprattutto della marijuana, ma da un
punto di vista del mercato, dal punto di vista del denaro in più che affluisce ai talebani, non è
molto significativo (...)

  

   (...) I profitti dei talebani e delle insurgency non derivano principalmente dal traffico e dalla
produzione dei narcotici, contrariamente a quello che tutti pensano (...). La maggiore fonte sono
invece le estorsioni effettuate dai talebani e dagli altri sulla logistica militare, soprattutto quella
della NATO(...).
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